

Fecha: 12-12-2024
Medio: El Líder
Supl.: El Líder
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 207,9
VPE: \$ 190.065

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: Más de 200 charla de estudiantes participaron en ciclista de élite Cristóbal Olavarría



EL CICLISTA COMPARTIÓ CON ALUMNOS DE SAN ANTONIO Y SANTO DOMINGO.

Más de 200 estudiantes participaron en charla de ciclista de élite Cristóbal Olavarría

Cristóbal Olavarría, destacado ciclista chileno con una brillante trayectoria en el ciclismo de alto rendimiento internacional, visitó la Escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo y el Colegio Helen Lee Lasen de Santo Domingo. Ante más de 200 estudiantes, desde primero hasta octavo básico, compartió su experiencia como atleta de élite y reflexionó acerca de los desafíos y logros que lo han llevado a convertirse en un referente de esta disciplina a nivel mundial, destacando valores fundamen-

tales como la disciplina, la resiliencia y la pasión para alcanzar metas ambiciosas. La directora de la Escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo, Gabriela Jeria, señaló, que "me parece importante esta visita, porque no siempre tenemos la posibilidad de que un deportista con experiencia nacional e internacional converse con los chicos. Que vean de cerca que los sueños sí se pueden lograr me parece muy motivador, y agradezco que haya podido venir". La charla, organizada por

Unacem Chile, empresa de cemento y hormigón que cuenta con operaciones en San Antonio y que apoya la carrera del deportista nacional, tuvo como objetivo inspirar a niños y jóvenes a soñar en grande, así como reforzar valores como la perseverancia, el trabajo en equipo y la capacidad de superar adversidades. El deportista comentó que fue muy gratificante poder conversar con los estudiantes, ya que "pudimos compartir y aprender mutuamente".

Cristóbal Olavarría se ha consagrado como uno de los medallistas más jóvenes en su disciplina. Desde temprana edad, se coronó campeón nacional y panamericano, y obtuvo el título de vicecampeón mundial en la prueba por puntos en Sudáfrica. Entre sus logros más recientes, resalta su participación en la exigente carrera de resistencia Le Mans, una de las más prestigiosas del mundo, donde alcanzó el tercer lugar en relevos mixtos tras recorrer más de 966 kilómetros en 24 horas. 🏆